
ПРОТОКОЛ
общего собрания членов

Жилищно-строительного кооператива № 1072

Санкт-Петербург «23» апреля 2010 г.
пр. Солидарности, д.1, к. 2 (СШ № 323) 16 часов 00 минут

Общее число членов Жилищно-строительного кооператива № 1072 (далее по тексту – ЖСК 
№ 1072) на дату проведения Общего собрания – 291 (двести девяносто один) человек.

На Общее собрание приглашены:
- Высоцкий Игорь Владимирович – Депутат Законодательного Собрания Санкт-Петербурга.
- Рыков Алексей Вадимович – юрисконсульт ООО «Невский – ГУРЭП» (обслуживающая 

организация).

На собрании присутствуют 82 члена ЖСК № 1072, в том числе:
- 49 членов ЖСК № 1072 – лично;
-  33 членов  ЖСК  №  1072  –  в  лице  представителей  на  основании  доверенностей, 

удостоверенных председателем правления ЖСК № 1072 в порядке, установленном п.4 ст. 185 ГК РФ 
и п. 2 ст. 48 ЖК РФ.

В соответствии с законодательством Российской Федерации и Уставом ЖСК № 1072 Общее 
собрание членов ЖСК № 1072 правомочно принимать  решения по вопросам,  отнесенным к его 
компетенции при наличии кворума более 50%.

На  Общем  собрании  присутствуют  члены  ЖСК  №  1072,  обладающие  82  голосами,  что 
составляет 28,18% от общего числа голосов членов ЖСК № 1072. Списки регистрации членов ЖСК 
№ 1072 на собрании прилагаются.

В соответствии с Уставом ЖСК № 1072 общее собрание неправомочно принимать решения 
в рамках своей компетенции.

В  связи  с  этим  по  предложению  Председателя  правления  ЖСК  №  1072  большинство 
присутствующих членов ЖСК № 1072 проголосовало за проведение информационного собрания.

Для обеспечения работы информационного собрания членами ЖСК № 1072 избраны:
Председатель собрания: Куликов Александр Владимирович;
Секретари собрания: Захарова Татьяна Михайловна.

В связи с неофициальным характером собрания и отсутствием вопросов, выносимых на 
голосование, Счетная комиссия не избиралась.

До  начала  информационного  собрания  перед  собравшимися  выступил  Депутат 
Законодательного Собрания Санкт-Петербурга Игорь Владимирович Высоцкий.

И.В.Высоцкий  сообщил  собравшимся  о  том,  что  при  его  личном  содействии 
многоквартирный дом по адресу пр. Солидарности, дом 3 включен в программу по капитальному  
ремонту лифтового оборудования и кровли.

Также И.В.Высоцкий информировал собравшихся о намечаемой программе мероприятий к  
празднованию Дня Победы.

1. Выступление Председателя правления ЖСК № 1072
Председатель  правления  ЖСК  №  1072  Куликов  А.В.  сообщил  собравшимся  о  том,  что 

Правление ЖСК № 1072 считает необходимым дать разъяснения по существу распространенной 
«Инициативной группой ЖСК № 1072» листовки, озаглавленной «Работы, проделанные в домах 
ЖСК с 2005 по 2010 г. в счет экономии по квартплате».

Куликов А.В. перечислил работы, выполненные в доме,  а также сообщил собравшимся о 
текущих и планируемых работах.

В завершение собрания Куликов А.В. ответил на вопросы по текущим делам.

К настоящему Протоколу прилагаются:
1. Выступление А.В.Куликова.
2. Листовка «Работы, проделанные в домах ЖСК с 2005 по 2010 г.»

Председатель собрания __________________ А.В. Куликов



Секретарь собрания __________________ Т.М. Захарова
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